



---

F. GIL-ORTEGA:

---

«Esta ciudad ha pasado del desconocimiento al reconocimiento; se ha pasado de ser una tierra de oportunidades a una tierra de realidades»

---

mó Francisco Gil-Ortega, “es claro, ya que lo que pretende es gestionar bien el presente para conseguir un futuro de todos y para todos”. El aprovechamiento de las sinergias de los proyectos que abrirán las puertas al futuro de la ciudad. Diversidad de proyectos que se pondrán en marcha con un fin claro, ubicar a Ciudad Real en la posición que se merece. Algunos de los proyectos visibles, y próximos en el tiempo, que repercutirán a favor de los intereses de la ciudad, son la construcción del nuevo Teatro-Auditorio, seguridad de la ciudad, cuidado y mejora del medio ambiente, comunicación (tanto desde el punto de vista de infraestructuras como respecto a los medios de comunicación e información), interés por el bienestar social, construcción de viviendas y de espacio industrial, son algunos de los ejemplos.

Con la puesta en marcha del Plan Estratégico, se llevan a cabo dos planteamientos. Uno de carácter exterior, con el que se pretende convencer a los demás, explicando el éxito que vive la ciudad, y el segundo planteamiento es el de explicar a los propios vecinos ciudadrealeño el éxito de esta ciudad. Como afirma Francisco Gil-Ortega, “es una ciudad que ha pasado